

Review Tetris 99 Nintendo, Arika

Tetris 99 es la nueva versión del clásico de Gameboy de 1984, pero mejorando a un nivel completamente nuevo. Gráficamente muy similar al original, pero funcionando según el principio de Battle Royale. En él que tendrás que jugar contra otros 98 jugadores e intentar ser el último en pie

Tetris 99 es básicamente el mismo juego que salió en 1984 en Gameboy y a millones de personas les encantó, convirtiéndose en uno de los juegos y aplicaciones más jugados de la historia. Con su mecánica tan fácil de jugar, en el que el objetivo principal era que las figuras que caían rellenaran una fila para que esta desapareciera mientras se iban acumulando y creciendo el resto abajo, si no lo conseguía y llegabas al límite de la pantalla, habías perdido, así de fácil. Esta locura de Nintendo es adictiva y la encuentras disponible para descargar gratis, de forma exclusiva, para todos los que tengan una Nintendo Switch Online.

Este, influenciado por la tendencia Battle Royale de 2019, te da la oportunidad de competir contra otros 98 jugadores para apilar tetrominoes y tratar de ser el último en pie. ¿Y cómo hacer que Battle Royale trabaje en un juego como Tetris? Bueno, agregas mecánicas, puedes apuntar a otros jugadores, y al golpearlas agregas a su pila una cantidad de líneas, lo que hace que se asusten porque están cerca de la muerte o la muerte real, como lo llaman K.O.

Es muy importante saber cómo ajustar tus piezas, como defenderte y sobre todo como atacar al resto de jugadores. Lo primero que tienes que tener claro es que Tetris 99 es igual que el original, siguen cayendo las mismas piezas en el mismo hueco, en este versión cuentas con la ventaja de que si hay una que en estos momentos no te viene bien, puedes reservar alguna para utilizarla en un futuro. La única gran diferencia es que no estarás solo, en la pantalla verás a otros 98 jugadores que están en tu misma situación, o peor, y con los que deberás interactuar si quieres ganar.

Por otro lado, para atacar puedes apuntar manualmente, o puedes usar ajustes preestablecidos. Funciona como un sistema de defensa, una vez que alguien lo apunta, automáticamente lo dirige hacia atrás y al levantar el dedo, solo tienes que apuntar a personas al azar. Además, tienes algunos combos que puedes hacer y con el que recibirás recompensas y el juego también cuenta tu cantidad de muertes, para que te sientas mejor.

Si te atacan, puedes ver quién es el usuario que te tiene en su punto de mira. En la pantalla se iluminará el cuadradito en amarillo de las personas que te tienen como objetivo. Además, para que no haya dudas, estos se unen a tu parte inferior con una línea del mismo color y donde nos avisará de esta situación con un mensaje de Watch out.

En la parte izquierda de tu propia celda de juego se irán guardando cuadrados de colores que representan una línea de basura, si no tienes cuidado y acumulas, esas líneas grises aparecerán en tu propia partida, reduciendo tu espacio.

En su mayoría, la gente está probando el juego, incluso tiene su propio torneo, así que si eres lo suficientemente bueno, ¡eres libre de competir! Además, hay algún tipo de sistema de niveles, pero eso es solo un número y solo te muestra cuánto eres adicto al **Tetris 99**. De todos modos, el juego mantiene todos tus registros, para que puedas ver a cuántas personas has derrotado, cuántos combos has realizado o cuántas horas has pasado en el juego.

Es un Tetris de batalla real. Los gráficos son iguales al original, así como la música, pero lo que te propone son horas y horas de entretenimiento, especialmente si estás siendo atacado todo el tiempo por múltiples jugadores,

¡eso es realmente molesto!

El ritmo del juego se acelera cuando solo quedan 50 jugadores, así como cuando quedan 10 personas, solo para hacer el juego más rápido y un poco más difícil. Sin embargo, la mayoría de las personas te dirán que prefieren comenzar con este **modo de juego** acelerado, porque por defecto es un juego muy lento. Escuchando las demandas de sus jugadores, Nintento agregó el modo Invictus, donde puedes conocer jugadores más experimentados y el juego también es más rápido.

También agregaron BigBlock DLC, que agregaron otros dos modos: CPU Battle, para que también puedas jugar sin conexión, y Marathon, que conecta a 98 jugadores en un juego de apilamiento sin fin, tratando de lograr la mayor puntuación posible.

Pros	Cons
- Gran retro, realzado por las tendencias modernas.	- Te aburres rápidamente
- Música	- Los movimientos se vuelven repetitivos
- Un ritmo alto según avanza	- Puede tener un ritmo muy alto y no dar tiempo a reaccionar
- Poder interactuar con otros jugadores	- Muchos ataques a la vez

Links Facebook: https://www.facebook.com/Tetris99Official/

Twitter: Instagram:

Web: https://tetris99.nintendo.com/

Play Store: Apple Store: